

INTEMPÉRIES

N 20 : les camions peuvent rouler

OUBLIÉS les bouchons. Hier, les chutes de neige sur l'Essonne ont été moins fortes que prévu et les routes principales du département étaient dégagées. Dès hier vers 10 heures, la préfecture a finalement levé l'arrêté pris la veille interdisant l'accès des poids lourds à la N 20 de Linas à Angerville. Jeudi, cette route était totalement paralysée. Malgré l'amélioration des conditions météorologiques, la préfecture a toutefois comptabilisé 24 accidents de la voie publique, sans gravité, principalement sur le réseau secondaire. Aujourd'hui, les températures s'annoncent négatives, jusqu'à - 9 °C à Milly-la-Forêt.